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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 24年 2月 20日 

桂 悦朗 ２ 

① 村づくり計画につい

て 

・「3 年半を振り返って」目標を掲げいろいろ

な事業を推進し実行してこられているが、

計画通りに出来たか。再度村政を担当する

考えはあるのか。 

・農工商の活性化と安心・安全な村づくりに

向けて、中長期計画はあるのか。 

村 長 

午後 1時 34分 
② 保育園・学校給食につ

いて 

・保育園・学校給食は、正職員の調理師６名

である。来年以降定年を迎える調理師が数

名いるが、採用は考えているのか。 

・業者委託も考えているのか。 

村 長 

教育長 

２ 

平成 24年 2月 23日 

山田 政晴 ２ 

① 本村のトップとして

リーダーシップをと

られるのか 

・いろんな実績を残しておられるが、引き続

き続投されるのか。 
村 長 

午前 8時 40分 ② 企業誘致について ・今後、新しい企業を誘致する考えはないか。 村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 24年 2月 24日 

田島 敬一 ３ 

① 国保税について 

・一般会計からの繰り入れを検討する時が来

たのではないか。 

・健康管理に大学の医学部と連携は模索でき

ないか（※久山町） 

村 長 

② 住宅リフォーム助成

について 

・若年層の同居や子どもの数を増やすための

リフォームだけでなく、高齢者向けのリフ

ォーム、バリアフリー、耐震化、省エネ、

ストーブ設置、代替エネなど全部ひっくる

めて助成制度を作るべきではないか。村の

経済循環を促進することにもなる。 

村 長 

午後 0時 32分 

③ 新興住宅地の開発の

あり方について 

・大雨の時、小森の里地域では排水がうまく

いかなかったり、隣接の山林や大津方面か

ら流れてくる水も加わって水浸し状態にな

る。住民も困っている。今後どのように解

決していくか。 

・開発のあり方について指導はどうなってい

るか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

４ 

平成 24年 2月 28日 

坂梨 公介 １ 
① 今後の村づくり向上

対策について 

・小・中学校のプールの老朽化、トレーニン

グセンター補修、修理は課題の一つである

が基本的な対策をどう考えているか。 

・役場中心として、どの位の範囲で核となる

健康・福祉総合センター建設の必要性が痛

感されるが、具体的対策をどう講じていく

考えであるか。 

・健康保険税の抑制策等をどのような視点に

立って推進していく考えであるか。 

村 長 

午前 9時 6分 
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